



GENERAL, LO ÚLTIMO

Con compra de 51,4% de ISA por parte de **Ecopetrol**, se crea el principal conglomerado energético de América Latina: Duque

23 AGOSTO, 2021 LEAVE A COMMENT



Compartir



El cierre de la compra del 51,4% de ISA por parte de **Ecopetrol**, que se cerró este viernes por casi USD3.700 millones, crea el principal conglomerado energético de América Latina y El Caribe y ubica al país con una visión estratégica de largo plazo, dijo este viernes el Presidente Iván Duque.

En la promulgación de la Ley de Abanderamiento, el Mandatario dijo que el país da un paso crucial para la transición energética, dado que **Ecopetrol**, aparte de producir **petróleo** crudo y sus derivados, es actualmente la mayor auto generadora de energía con fuentes renovables no convencionales, en lo que Colombia se está convirtiendo en un referente mundial.

“Hoy se ha finiquitado la transacción a partir de la cual **Ecopetrol** adquiere a ISA. Esta es una operación estratégica, se crea el principal conglomerado energético de América Latina y El Caribe y se prepara Colombia para ir haciendo esa transición energética”, indicó el Jefe de Estado.



NUEVO FACEBOOK
Encuétranos como:
Radio 1040 AM Popayán
@popayanradio1040



Tagged América Latina, compra de ISA, Conglomerado energético, **Ecopetrol**, ISA, Ley de Abanderamiento, presidente Duque

← Presidente Duque reitera que la lucha contra el microtráfico y narcotráfico es un deber moral Continúan los pagos de ciclos pendientes para beneficiarios de Ingreso Solidario →

Deja un comentario

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

 Search

CATEGORÍAS

- capturado
- Cauca
- Deportes
- Extra Extra
- Fiscalía
- General
- Informe Especial
- jodario
- Judiciales
- Lo último
- microtráfico
- Noticias judiciales
- Policía Popayán
- Política
- Popayán
- tecnología

 Search

FACEBOOK



Radio 1040 AM Popayán
23 minutos ago

#Noticias1040
#AEstaHora rueda de prensa del CRIC. Tema, alto costo de la canasta familiar y poco control de la problemática

<https://www.facebook.com/cric.colombia/videos/599045878172585/>



COMENTARIOS RECIENTES

CHARLESGAL en Tres Alcaldesas del Cauca le piden a Duque retirar la Reforma Tributaria

CHARLESGAL en Pico y cédula para comprar gasolina en Popayán

CHARLESGAL en Datos de Covid-19 para el departamento del Cauca

CHARLESGAL en ÚLTIMA HORA: Es asesinado dirigente político de La Colombia Humana Gustavo Herrera

CHARLESGAL en Defensoría del Pueblo advirtió sobre alertas por acciones armadas contra población civil

CATEGORÍAS

- capturado
- Cauca
- Deportes
- Extra Extra
- Fiscalía
- General
- Informe Especial
- jodario
- Judiciales
- Lo último
- microtráfico
- Noticias judiciales
- Policía Popayán
- Política
- Popayán
- tecnología

INFORMACIÓN DE CONTACTO POPAYÁN

Llamar (2) 824 12 87
radio1040@gmail.com



MAPA DEL SITIO

Acerca de Radio1040AM

Fin de semana violento en Santander de Quilichao, 3 asesinatos en 72 horas

Margarita Cabello Blanco, elegida como nueva Procuradora General de la Nación

CATEGORIAS

 Elegir categoría

Radio 1040 - Los líderes de la opinión